

Girona

El Plan General de La Bisbal fue aprobado por la Diputación

Se ha puesto fin a un largo proceso de más de siete años de conflictividad y tensiones

La Generalitat habrá de confirmar la aprobación del Plan General de La Bisbal que acaba de ser aprobado por la Diputación tras siete años de enfrentamientos y polémicas y después de haberse incluido modificaciones muy notables.

En sesión extraordinaria del pleno de la Diputación gerundense, que presidió el titular de la Corporación, don Arcadi Calzada, fue aprobado por unanimidad el Plan General de Ordenación Urbana de la zona de La Bisbal, con lo que se ha puesto fin a un largo proceso, de más de siete años, caracterizado por las tensiones y la conflictividad, la polémica y los enfrentamientos incluso, hasta conseguir un nivel de aceptación suficiente, después de modificaciones y mejoras importantes, que han propiciado dicha aprobación que la Generalitat ahora habrá de confirmar.

Al presentar la propuesta de acuerdo, el presidente de la Diputación hizo historia de la trayectoria del Plan, desde que se convino su redacción y a través de sus etapas, bien diferenciadas, una hasta culminar con la suspensión de los trabajos como consecuencia de la polémica y criterios adversos suscitados, y la otra, a partir de noviembre de 1979, en que se reemprendieron la elaboración y trámites a petición de los ayuntamientos afectados. El titular de la Diputación, en su exposición, analizó muy especialmente esta última etapa, en

la que se partía con más de dos mil alegaciones presentadas y que obligó a modificaciones sustanciales, a reestructuraciones principalmente del suelo urbanizable y a mejoras diversas, que sucesivamente, luego de la aprobación inicial en febrero de 1980, fueron introduciéndose en el Plan como resultado de las exposiciones al público, consciente la Corporación de que procedían y cabían estas enmiendas y mejora del proyecto.

Acto de madurez democrática

Se creó a este objeto, asimismo, una comisión de estudio de amplia representatividad y, así, analizando alegación por alegación y tema por tema, superadas las tensiones y la conflictividad,

aceptado el Plan por los ayuntamientos respectivos, se ha logrado, al final, un Plan equilibrado técnica y políticamente, objetivo y progresivo y que, según el presidente de la Diputación, es el mejor Plan posible para La Bisbal y su zona. Sometido el mismo a votación del pleno corporativo, como antes queda dicho, fue aprobado por unanimidad y, luego de la explicación de voto por los portavoces de los diferentes grupos políticos, el presidente de la Diputación, señor Calzada, destacó esta aprobación como un hecho importante y un acto de madurez democrática.

A continuación de este pleno extraordinario, la Diputación celebró otro de carácter ordinario, con más de treinta asuntos, en su mayoría de trámite, y entre los que cabe destacar la adjudicación de obras en diversos caminos, ayudas a municipios y la aprobación de las bases técnicas para la colaboración en las tareas del libro genealógico del ganado porcino selecto. — J. VILA.

Badalona

Más de 242 millones para el mercado de abastos

La Comisión de Gobierno del Ayuntamiento de Badalona celebró un encuentro con representantes de los medios de comunicación de la ciudad y de Barcelona con el objetivo de dar a conocer la perspectiva de trabajo para el presente año. La jornada incluyó un amplio recorrido por la ciudad en el transcurso de la cual se pudieron visitar los principales proyectos sobre los cuales trabaja el Ayuntamiento badalonés. Uno de los más importantes proyectos que deberán terminarse en este año es la apertura de las pistas de atletismo de la zona de Can Ferraté, estas pistas permitirán la práctica del atletismo y de deportes. Está previsto asimismo construir gradas para 1.800 personas, el coste total de las obras será de 100 millones de pesetas.

Otro proyecto importante visitado en el transcurso de la jornada es el de la construcción del mercado de abastos de La Salud, el citado mercado cubrirá la zona de los barrios de

Llefiá y La Salud, sustituyendo al hoy por hoy insuficiente mercadillo existente en el segundo barrio mencionado. El mercado tendrá tres plantas, dos superiores destinadas a los 109 puestos de venta y la inferior a servicios del mercado. El precio de construcción es de más de 242 millones de pesetas y la apertura está prevista para los meses de marzo o abril. La Comisión de Gobierno del Ayuntamiento y los medios de comunicación visitaron también las dependencias del Servicio Municipal de Informática de reciente creación y las obras en proyecto del polideportivo de Llefiá de la Plaza del Dr. Fleming en el barrio Lloreda; la restauración de la histórica masía de Can Cabañas; las proyecciones del patrimonio arqueológico; futuro emplazamiento del nuevo edificio sede del Ayuntamiento; y, por último, visitaron la popular Rambla donde comenzaron los proyectos de renovación de su mobiliario urbano, iluminación, bancos y pavimento. Miquel LOPEZ.

Sabadell

La mitad de escolares desconoce el catalán

Más del 50 por ciento de los maestros es castellanoparlante

Casi la mitad de los escolares sabadellenses no hablan ni entienden el catalán, según se desprende de los resultados de un estudio sobre la situación lingüística de los alumnos y profesores de los centros públicos y privados de la ciudad que acaba de dar a conocer el Ayuntamiento.

Los datos corresponden al curso 1980-81 y se obtuvieron mediante la elaboración de una serie de encuestas. Se explica en el trabajo que en septiembre de 1980 la ciudad contaba únicamente con 22 maestros nombrados para impartir clases de catalán, cuando la cifra de escolares matriculados alcanzaba los 22.500 alumnos, recordando que desde entonces hasta ahora el número de profesores ha aumentado hasta 60, con lo que se cubren las necesidades mínimas por lo que concierne a pre-escolar y EGB.

Cifrándonos al resultado del sondeo realizado entre los escolares, hay que hacer hincapié, ante todo, en que la proporción de castellanoparlantes y catalanoparlantes es muy diferente según el tipo de centro de que se trate. De ese modo, en las escuelas privadas, por sus características, existen unos porcentajes muy altos de catalanoparlantes, todo lo contrario de lo que sucede en los colegios nacionales, jugando en ello un papel muy importante el sector o barrio en que éstos se hallen situados.

En total, sobre una matriculación de 37.088, sumando escuelas públicas y privadas, 11.263 alumnos (30'37%) son catalanoparlantes, mien-

tras que 7.775 alumnos (20'97%) son castellanoparlantes que entienden el catalán, y 18.050 escolares (48'66%) son castellanoparlantes que ni saben ni entienden el catalán.

Los profesores

En cuanto a los profesores, resalta el estudio que el 51'96 por ciento del total, integrado por 1.247 (803 maestros de centros públicos y 444 maestros de centros privados), son castellanoparlantes. Sólo el 29'02 por ciento son profesores de catalán o están haciendo cursos de catalán.

A la vista de ello, el Ayuntamiento considera que habrá que dedicar una atención preferente a los sectores que se encuentran en una situación más deficitaria y que es importante que la Generalitat garantice el nombramiento de nuevo profesorado especializado.

Por último, se agrega que la tarea de integración cultural de los alumnos sabadellenses ha de contar con el apoyo de una dinámica que posibilite la promoción educativa y el progresivo vínculo de las escuelas con la realidad sociocultural de su entorno. — Maties SERRA-CANT.

Pallars Sobirà

Los GAP no se oponen a las estaciones de esquí de esquí

Los «Grups de l'Alt Pirineu» han hecho público un comunicado en el que salen al paso de unas declaraciones atribuidas a la Comunidad Turística de Pallars Sobirà en las que se hacía referencia a una pretendida oposición de los GAP a la creación de nuevas estaciones de esquí en la citada comarca pirenaica.

En concreto, los GAP «ponen de manifiesto que nunca en declaraciones públicas se han opuesto a una nueva instalación deportiva en el Pallars ni en ninguna otra comarca de montaña. Al contrario, a través de una serie de acciones concretas desarrolladas en los últimos años; como son estudios y propuestas alternativas sobre las áreas esquiabiles de Beret, Meranges, Alins y otras, y de reuniones y manifestaciones públicas han luchado para que la explotación del recurso nieve en el Pirineo se haga en beneficio de los habitantes permanentes y no en beneficio exclusivo de sociedades ajenas». Para ello, los GAP defienden «la decidida participación en el proceso de los poderes públicos de Cataluña y de los ayuntamientos, y también en el diseño de estaciones de esquí que aseguren la modernización y el crecimiento de los pueblos ya existentes en los valles y no la creación especulativa de urbanizaciones».

Sant Vicenç dels Horts

Proyecto para mejorar la distribución de agua potable

La Generalitat de Catalunya se ha comprometido a financiar íntegramente las obras de renovación de la red de distribución de agua potable en el municipio de Sant Vicenç dels Horts. El compromiso ha sido suscrito por el conseller de Política Territorial, Josep Maria Cullerá, ante el alcalde de Sant Vicenç dels Horts, que acompañado de varios ediles visitó ayer al conseller.

El proyecto para mejorar la distribución de agua potable en este municipio —que ha sido redactado por el Ayuntamiento— supone la inversión de 23 millones de pesetas y contempla la construcción de un depósito de agua potable, así como diversas reparaciones en la actual red de distribución.

Mollet

La crisis municipal amenaza de nuevo

La amenaza de una nueva crisis en el Ayuntamiento de Mollet del Vallès volvió a planear en el pleno de la corporación. La diferencia de criterios en la aprobación de las contribuciones especiales para la cobertura del torrente Caganell en dos fases, que fue retirada en su turno por el ponente señor Cuní (CDC), fue aprobada finalmente por un proceso de urgencia después de una fuerte discusión entre CDC y PSC-PSOE. Las diferencias se centran en la concepción de pueblo dentro de la revisión del Plan General de Ordenación, que supondrá la futura configuración de nuestra localidad. — J. C. C.

USTED

exige la calidad. USTED exige un buen servicio USTED no quiere compromisos CAFE EXPRES, en su Empresa Láminas, le informaremos. Teléfono 242-68-02

Palafrugell

Reclaman un matasellos de promoción turística

El Ayuntamiento de Palafrugell, en virtud de una iniciativa de la delegación local de Turismo, ha presentado a la administración de Correos una propuesta en el sentido de que la oficina del municipio disponga de un matasellos propio, con el reclamo habitual de la propaganda turística de la villa y que es el de «Palafrugell, capital de las calas». A pesar de tratarse de una propuesta, se confía que podrá tener efectividad, previa la preceptiva aprobación, y que Palafrugell dispondrá en breve de este matasellos propio que ha de contribuir a divulgar la imagen turística del municipio. — J. V.

Bausén

Piden fecha para derribar el supermercado

El diputado socialista Pere Ayguadé ha remitido al Parlamento una pregunta dirigida al conseller de Política Territorial y Obres Públiques de la Generalitat, Josep Maria Cullerá, en la que se solicita la fecha en que se ejecutará el derribo del supermercado «Boya» situado en el término municipal de Bausén. El citado supermercado está abierto al público y ejerce su labor comercial con normalidad, a pesar de que la consellería fijó su derribo por haberse construido ilegalmente, según dictaminó la Comisión Provincial de Urbanismo. El término fijado para su derribo era el del 6 de octubre pasado. Cabe recordar que la citada consellería impuso al constructor del supermercado, Josep Boya, una multa de dos millones y medio de pesetas, y otra de 150.000 pesetas al arquitecto Juan Antonio Niñero. — A. B.

escosa
TÉCNICO
DIVISIONES ALUMINIO
FALSOS TECHOS
ESTANTERIAS METALICAS
MUEBLES DE OFICINA
VENTAS Y EXPOSICION:
C/ Huelva, 42 - Tel. 307 85 58 (4 líneas)
Barcelona-20

SUBASTA
JUEVES 28
7 TARDE
Pintura, joyas, monedas, armas, porcelana, cerámica, libros, muebles y objetos varios
SALA CANUDA
C/ Canuda, 4. Tel. 302 38 31

Acupuntura

BARROT, Juan
Muntaner, 479
Tel. 2126740
Diaria horas convenir.
CLINICA DEUS, Dir. Médica
Obesidad, Celulitis, Diabetes, Artrosis, Alergias, Neuralgias, Migrañas, Asma y Tabaquismo. Revitalización y Curas de Rejuvenecimiento. Provenza, 281, 4.º, 9.º Tels. 2159484 y 2159438.
CONSULTORIO FITENA
Acupuntura
Rehabilitación
Naturismo
San Elias, 31-33, 2.º 2.º B. T. 2009499. Barna-6.
FALCO VIDAL, Narciso
Dr. Pi y Molist, 143. Mañ. Córcega, 459, 2.º, 1.º Tardes. T. 2577165. Horas convenidas.
I.A.M. (INSTITUTO DE ACUPUNTURA MEDICA)
Tratamiento de Acupuntura
Dirección médica
Consulta diaria de 9 a 19 h. Ramblas, 130, 1.º Tel. 3012391.
IMPERIAL MEDICAL CENTER
Dirección Médica. Centro de: Acupuntura, neuroterapia, celuliterapia. Tratamientos obesidad, celulitis, diabetes, artrosis, asma, revitalización. Diagonal, 474, 9.º Tel. 2189848/9748.

INSTITUTO DE PSICOMEDICINA NATURAL, S.A.
Dirección Médica
Tratamiento de acupuntura, fitoterapia y psicoterapia
Balmes, 357, T. 2119816.
MARTI PUJADAS, Jaume
Balmes, 292, pral. 2.º
Tel. 2118044 y 2001000
Visitas: lunes y jueves de 16 a 20.

Análisis clínicos

ECHEVARNE, F.
Provenza, 312, bajos.
Tels. 2157111 y 2154498.
Alergia. Bacteriológicos. Bioquímica. Genética. Hormonología. Hematología.

Aparato respiratorio

INSTITUTO ELECTRONICO DEL ASMA
Director: Juan Barrot
Muntaner, 479
Tel. 2126740
Diaria, horas convenidas.

Artrosis

INSTITUTO DE PHYTO-BALNEOTERAPIA
Artrosis, Reuma (Varices, Obesidad (exclusivamente femenino))
Teléfono 2093919.

SERVICIOS ASISTENCIA Y URGENCIAS

LABORATORIOS EUROPEOS DE ELECTRONICA, S.A.
Artrosis. Para información. Travesera de Gracia, 20, Barcelona. Teléfonos: 2001044 y 2001844.

Centros de salud

CENTRO TERMAL HOTEL ROC BLANC (Escaldes (Andorra)). T. directo (9738) 21486. Tratamiento Gerovital. Aslavit. Terapia Dra. Aslan. Piscina Termal. Masajes y Electroterapia.

Clinicas

CLINICA CAPILAR
Tratamiento del cuero cabelludo, cabello y trasplantes. Gran Via Corts Catalanes, 634, 10. Tels. 3188130-3020149

Lentes de contacto NOVOLENT. Exclusivamente al cuidado de la visión. Alta especialización en Lentes de Contacto. Tel. 2586508 (3 líneas). Diagonal, 400-402. Barcelona-37 Valencia, Murcia, Alicante. Palma de Mallorca.

Naturopatía

INSTITUTO BELLSOLA
Naturismo integral
Carretera Rabassada, 626-636 Autobuses Lesseps - San Cugat Tels. 2470511 y 2128253
Lunes, miérc. y viernes, tarde.

Ortopedia

ORTOPEDIA - CABRE
J. Juan Sellas S.A.
Artículos ortopédicos, Medicina, Cirugía, Laboratorio y Mobiliario Clínico. T. 3024380.
Puer. aferrisa, 6, interior.

Oxígeno

OXIFAR, S.A.
Oxigenoterapia y Aerosolterapia domiciliar. Servicio permanente. Concerto con la Seguridad Social. Enamorados, 136. Tel. 2258260.

Podología

VAZQUEZ, Bernat
Afecciones de los Pies
Plantillas Ortopédicas.
Aribau, 259. Tel. 2014468.

Quiropraxia

TAURE, Javier
Manipulación, dolores de espalda. T. 2115106-2118646.
Mañanas de 10.30 a 13.30.

Rehabilitación

CENTRO DE RECUPERACION
Enfermedades columna vertebral.

Reuma, Trauma, Gimnasia co. Masaje. Bailén, 156. T. 2578253.

Res. geriátricas

LAS MAGNOLIAS, S. A.
Para personas de la tercera edad. Atención médica. A.T.S.: enfermeras. Habitaciones confortables (Calefacción - Baño). Cami Capellans, s./n.º T. 8941844. SITGES.
RESIDENCIA ALBA 3.ª EDAD
Solo Sras. mayores. Convivencia y cuidados médicos en todos los casos. Mucho sol. Jardines. Clima de montaña. Zona residencial. Pie Funicular Vallvidrera. Tel. 2038955 - 2039740.

Residencias 3.ª edad

INMACULADA. Hogares para la 3.ª edad en Castelldefels. Cortas y largas estancias. Cuidados postoperatorios. 1.000 pesetas diarias. C. Nueve, 11. T. 6651889.
3.ª EDAD RESIDENCIA CLIVIA
le ofrece: Compañía, amistad y todos los cuidados que Ud. precisa. Médico propio, medicación vigilada, dieta apropiada. T. 972-330283.

Residencia LOS ANGELES

Todo confort. Grandes salones. Calefacción. Teléfono. Baño. Solárium. Asistencia médica y sanitaria. Se admiten enfermos

crónicos. Alimentación sana y cuidada. Av. Cataluña, 28-30. CUBELLAS. T. 8950055 y 8950250.

RESIDENCIA STA. ANA
Para pensionistas, jubilados, postoperatorios y parapléjicos con atención médica y A.T.S. vigilancia nocturna. CUNIT. C. Amapolas, 4-6. T. 977-674133.

Tratamiento cabello

C. MEDICO CAPILAR ALEMAN. Su cabello, preocupación que puede resolver. Labt.º y procedimientos propios. Gran Via Corts Catalanes, 622, 2.º T. 3015686 y 3015586.
PIFARRE INSTITUTO MEDICO DERMICAPILAR
Tratamientos Capilares y Dermatológicos. Acupuntura y Yoga Relax. C. Vallespir, 45. SANTS. Tels. 3300985 y 3305554. Horas Convenidas.

Veterinaria

CENTRE VETERINARI LA SALUT
Cirugía, Medicina general Vacunacions. Hospitalització. Trav. de Dalt, 118. T. 2105702 Urgencias perm. T. 2563006.

INFORMACION TEL. 3017050